

# BERITA TERBARU

## PS Kodim 0723/Klaten Melaksanakan Komsos Kreatif Dengan Bermain Sepak Bola

Budiyanta - [KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID](http://KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID)

Jun 8, 2023 - 13:52



*PS Kodim 0723/Klaten*

KLATEN - PS [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim 0723 Klaten) ikut serta dalam Turnamen Sepak Bola Seven Net Fun Game 1 yang dilaksanakan di Desa Mireng Kecamatan Trucuk, Kabupaten Klaten. (7/6/2023)

Tim PS [Kodim 0723 Klaten](#) mengikuti Turnamen Sepak Bola tersebut adalah sebagai wujud komsos kreatif dan pembinaan terhadap warga desa binaan dalam bidang olahraga.

Olah raga sepak bola tersebut dilaksanakan dalam rangka menjalin komunikasi sosial sekaligus menjalin keakraban antara warga masyarakat dengan TNI khususnya dengan [Kodim 0723 Klaten](#).

Kapten Inf Rudyanto selaku Manajer Tim Sepak Bola [Kodim 0723 Klaten](#) membenarkan hal tersebut, yang mana Kegiatan mengikuti Turnamen Sepak Bola tersebut bukan merupakan ajang unjuk prestasi dan kekuatan, melainkan ajang kebersamaan, kekompakan dan solidaritas TNI-Warga.

“Kegiatan ini juga bertujuan untuk menjaga fisik para prajurit untuk menunjang tugas kedepan,” terang Kapten Inf Rudyanto.

“Diharapkan, dengan adanya kegiatan olahraga Sepak Bola tersebut semakin mempererat hubungan dan tali silaturahmi antara TNI-Rakyat,” pungkasnya.

Dalam mengikuti turnamen tersebut, tim yang dipimpin langsung oleh Serda Lambang Purwaka sebagai Kepala Pelatih dan Sertu Suryatmojo Asisten Pelatih, Tim PS [Kodim 0723 Klaten](#) terdiri dari gabungan personel Koramil jajaran Kodim 0723/Klaten.

Serda Lambang Purwaka mengatakan bahwa dengan semangat kejuangan dan kebersamaan yang dibentuk dalam tim tersebut, PS Kodim berhasil melaju ke semifinal setelah menempati peringkat 2 Grup B sebagai runner up dengan point 5, sedangkan Tim Hepy-Hepy sebagai juara Grup B dengan nilai 8 point dari tiga kali pertandingan.

Pelatih Kepala PS [Kodim 0723 Klaten](#) menambahkan pada pertandingan Rabu sore, 7 Juni 2023, PS Kodim 0723 Klaten kalah lewat adu penalti 1-2 dengan Tim Hepy - Hepy. Setelah pada pertandingan 2x25 skor imbang 0-0, untuk pelaksanaan Semifinal Pertama BSB vs PS Kodim 0723/Klaten pada hari Kamis 8 Juni 2023 dan Semifinal Kedua hari Jumat tanggal 9 Juni 2023 Hepy-Hepy vs Bina Muda. (Red)

